

« TRAQUEUR DE LUMIÈRES » Yves Ullens à la Young Gallery

La Young Gallery, sise au pied du fameux hôtel Conrad, accueillait le 8 mars le vernissage de l'expo d'Yves Ullens de Schooten. Ullens a pourchassé la lumière pour en extraire et déployer les plus belles tonalités. « Photomateur » de longue date, pour reprendre l'expression de Gisele Freund, il a fait de son hobby un art de vivre. Hérité en partie de sa grand-mère paternelle, photographe, cinéaste, archéologue et écrivain, son talent a éclos, notamment lorsqu'il n'était encore qu'un teenager, étudiant d'échange dans une high school américaine. Convaincu par un professeur qu'un appareil n'est pas un fusil, il a appris à capter la lumière, à la diffuser, plutôt qu'à la « zoomer ». Et en a fait une force majeure. (E.J.)



1. Edouard de Liedekerke, Monsieur et Madame François La Haye entourant Yves Ullens et Pascal Young. 2. Madame Yves Ullens et Monsieur et Madame Paul Haelterman. 3. La styliste Nina Meert entourée par Monsieur et Madame François La Haye. 4. Edouard Vermeulen et Violaine le Hardý de Beaulieu.